

Sicherheitsanforderungen für Erklärfahrten

Die folgenden Anforderungen sind Teil von Beintelli Betriebsdesign, speziell zugeschnitten auf die Bedürfnisse von Busfahrern. Dieses Design berücksichtigt den operativen Designbereich (ODD), der den Kontext und die Bedingungen umfasst, unter denen das Fahrzeug betrieben wird.

1. Autonomes Fahren ist nur **Dienstags, Mittwochs und Freitags** erlaubt.
2. Bei **starkem Regen und Schnee ist autonomes Fahren verboten**.
3. Nach **Sonnenuntergang ist autonomes Fahren nicht erlaubt**.
4. Im Falle von Problemen muss das **Fahrzeug manuell gefahren werden**.
5. Die Passagiere müssen während der Anmeldung und vor der Fahrt darüber informiert werden, dass es sich um einen autonomen Bus handelt.
6. Das Fahrzeug, mit dem der Passagier fährt, besitzt eine **Erprobungsgenehmigung**, die den Betrieb auf öffentlichen Straßen im Tourmodus ermöglicht. Das bedeutet, dass **die Passagiere am Startpunkt der Fahrt ein- und aussteigen**.
7. Die **Fahrt ist kostenlos**.
8. Die Passagiere werden gebeten, nach der Fahrt einen **Fragebogen auszufüllen**, um das System zu verbessern und Verbesserungspotenzial zu identifizieren.
9. Die **Passagiere müssen ihren Namen und ihre E-Mail-Adresse angeben**. Es wird empfohlen, die Gültigkeit dieser Informationen zu überprüfen.

Eklärfahrt Safety

Requirements

The following requirements are included as part of Beintelli's operational design, specifically tailored to the needs of automotive bus drivers. This design considers the operational design domain (odd), which encompasses the context and conditions in which the vehicle operates.

1. Automated driving is permitted only on **Tuesdays, Wednesdays, and Fridays**.
2. Automated driving is **prohibited in heavy rain and snow conditions**.
3. Automated driving is **not allowed after sunset**.
4. In case of any issues, the **vehicle must be driven manually**.
5. Passengers must be informed during registration and before the trip that this is an automated bus.
6. The vehicle the passenger is riding has an **experimental vehicle permit**, which enables operation on public roads in a tour mode. This means **passengers will board and disembark at the starting point of the trip**.
7. This **ride is free of charge**.
8. Passengers are requested to **complete a post-trip questionnaire** to help improve the system and identify areas for improvement.
9. **Passengers must provide their name and email address for contact purposes**. It is recommended to verify the validity of this information.